Antrag Nr. 22-F-22-0016 FDP, CDU

Betreff:

Platzbedarf des Hessischen Ministerium des Innern und für Sport in Wiesbaden - Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 29.06.2022 -

Antragstext:

Die sogenannte Perspektivfläche West ist schon seit einigen Jahren für eine mögliche bauliche Nutzung ins Auge gefasst worden. Durch die unglückliche Kommunikation des Magistrats ist der Eindruck entstanden, dass eine (Teil-)bebauung und Nutzung der Fläche durch das Land Hessen bereits eine informell beschlossene Sache sei. Dies hat bei den Bewohnern in Dotzheim und Schierstein sowie bei den Eigentümern der dortigen Flächen für Verärgerung und Verunsicherung gesorgt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird daher gebeten, zu berichten:

- 1. in welchem Rahmen er sich mit dem Land Hessen im Allgemeinen und dem HMdIS im Besonderen über die Flächenbedarf der Landesregierung austauscht.
- 2. welche Neu- oder Umgestaltung der Polizeiakademie im Kohlheck angedacht ist und ob eine Übernahme der Grundstücke durch die LHW bereits diskutiert wurde.
- 3. welchen Flächenbedarf das HMdIS dem Magistrat kommuniziert hat.
- 4. wie groß das Wohnraumpotential der bei Verlagerung auf die Perspektivfläche West zu räumenden Liegenschaften des Landes Hessen ist.

Wiesbaden, 29.06.2022

Jeanette-Christine Wild Stadtverordnete

Nikolas Jacobs Stadtverordneter Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführerin

Daniel Velte Fraktionsreferent